
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00020            DEL  28/07/2020 

 

OGGETTO :    TUTORE CIVICO PER LA TUTELA DEI DIRITTI DELL'INFANZIAAI 

SENSI DELL'ART. 44 DELLO STATUTO COMUNALE. PARERE EX ART. 55 

REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 

 

L’anno duemilaventi il giorno 28 del mese di luglio, alle ore 16:30 ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 MAIORANO  Francesca SI 
2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 PISCOPO Sig. Michele NO 
4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 RIZZO  Cesare SI 
5 LAPENNA  Alessando NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Alessando Lapenna Michele Piscopo  



 

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

 Il Presidente del Municipio 5 Palese- Santo Spirito- Catino-San Pio, dott. 

Vincenzo Brandi riferisce: 

 

     La Ripartizione Servizi alla Persona con nota prot. 149628/2020, facendo seguito a 

nota prot. 0139489 del 25,06,2020, ha trasmesso la proposta di deliberazione consiliare 

tesa all’istituzione della figura del Tutore Civico per la Tutela dei Diritti per l’Infanzia, per 

l’espressione del parere, ex art.55 co.4 del Reg.to sul Dec.to Amm.vo istitutivo dei 

Municipi. 

     La proposta di deliberazione veniva sottoposta al vaglio della  1^ Commissione 

Permanente ed esaminata, nella sua nuova formulazione, nelle date 16, 17 e 20 luglio 

2020; 

La commissione evidenziava, nell’ampio dibattito scaturito,  l’assoluta necessità di 

apportare una modifica all’art. 7 del regolamento (Relazione agli Organi del Comune) ed in 

particolare, in ossequio al Regolamento sul Decentramento Amministrativo, 

l’indispensabilità di inserire al comma 1 dell’art 7 le seguenti parole “..i Presidenti dei 

Municipi..” subito dopo “..al Sindaco,..” . 

La Commissione ha evidenziato infatti che l’attività del Tutore Civico dovrà essere svolta di 

concerto con i servizi sociali di zona istituiti presso il Municipi e pertanto risulta oltremodo 

inverosimile il non coinvolgimento del Presidente del Municipio.  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la nota  prot.  149628/2020; 

VISTE le osservazioni rappresentate dalla  1^ Commissione Consiliare Permanente nel 

verbale delle sedute del 16, 17 e 20 Luglio 2020; 

 

VISTO l’art.55 del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei Municipi; 

   

DELIBERA 

esprimere parere favorevole vincolato all’inserimento al comma 1 dell’art 7, del 
Regolamento di cui trattasi, le seguenti parole “..i Presidenti dei Municipi..” 
subito dopo le parole “..al Sindaco,..” . 
 

 TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Servizi alla Persona Settore 
Servizi Sociali per gli ulteriori adempimenti. 



 

 

Con n.8 voti favorevol i  (Brandi,Chieppa, De Benedict is, De 
Gennaro, De Stasio, Lomoro, Nov iel lo,  Rizzo)  

nr. 2 assent i (  Lapenna , Piscopo)  

nr. 1  astenuto (Maiorano)  

 
 
 
 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
Con n .8  vot i  favorevo l i  (Brand i ,  Ch ieppa ,  De Bened ic t i s ,  De  Gennaro ,  De Stas io ,   Lomoro ,   
Nov ie l lo ,   R izzo) ,  nr .  2  assent i  (  Lapenna e  P iscopo) ,   n .  1  as tenuto (Ma iorano)  
 
 

 
 

DELIBERA 
 
 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Grazie, Direttore. Procediamo con l’ordine del giorno. Il  

3° punto all’ordine del giorno “ Il tutore civico per la 

tutela dei diritti dell’infanzia ai sensi dell’art. 44 

dello statuto comunale, parere ex art. 55, regolamento 

decentramento. Il testo cita: la ripartizione Servizi alla 

persona, con nota prot. 149628/2020, facendo seguito alla 

nota prot. 0139489 del 25 Giugno 2020, ha trasmesso la 

proposta di deliberazione consiliare tesa alla istituzione 

della figura del tutore civico per la tutela dei diritti 

dell’infanzia, per l’espressione del parere ex art. 55 del 

regolamento decentramento istitutivo dei Municipi. La 

proposta di deliberazione veniva sottoposta al vaglio della 

prima commissione permanente, esaminata nella sua 

formulazione nelle date 16, 17, 20 Luglio 2020. Ovviamente 

parliamo dell’analisi della seconda formulazione perchè voi 

ricorderete che una prima formulazione fu trasmessa per i 

parere e poi ritirata dalla Ripartizione, ed una seconda 

formulazione poi è stata inviata per il nuovo parere. La 

commissione evidenziava nell’ampio dibattito scaturito la 

assoluta necessità di apportare le seguenti modifiche in 

ossequio al regolamento sul decentramento amministrativo, 

A) art. 7 del regolamento, relazione agli organi del 
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Comune, inserire al comma 1 dell’art. 7 le seguenti parole 

“ i presidenti dei Municipi” subito dopo “al sindaco”. Se 

volete vi leggo il testo integrale. L’art. 7 dice “ il 

tutore civico riferisce al sindaco, alla Giunta, al 

Consiglio comunale, alle Commissioni consiliari per quanto 

di loro competenza e con facoltà di avanzare proposte e 

richiedere iniziative e interventi ai fini dell’esercizio 

dei compiti di cui all’art. 2 sulle attività svolte, sulle 

iniziative assunte, sui problemi insorti ogni qualvolta lo 

ritenga opportuno e comunque una volta l’anno dovrà 

svolgere apposita relazione al presidente del Consiglio 

sull’attività del proprio ufficio”. All’inizio, dopo la 

parola “ il sindaco”,abbiamo inserito “ i Presidenti dei 

Municipi”, e all’art. 3 dello stesso regolamento che è 

titolato “ struttura dell’ufficio, inserire al comma 1 

proseguendo- magari ve lo leggo – il comma 1 dice 

“demandato alla Giunta, competente in base all’art. 48 del 

Tuel la definizione dell’organizzazione dell’ufficio e il 

tutore; seguendo, inserire le parole “ che svolge le 

proprie funzioni anche in sedi decentrate e municipali”; in 

più inserire un nuovo comma che è il comma 2, non presente 

nella bozza di regolamento, che cita “ per il funzionamento 

dell’ufficio nelle sedi decentrate il tutore dovrà 

avvalersi, secondo le indicazioni della Giunta comunale, 

del personale amministrativo Area psicosociale educativa 

della pianta organica”. La Commissione ha evidenziato che 
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l’attività del tutore civico dovrà essere svolta di 

concerto con i Servizi sociali in zone istituite presso i 

Municipi e pertanto risulta oltremodo inverosimile il non 

coinvolgimento dei Presidenti dei Municipi stessi.  

Questo è il testo. Ci sono interventi? Prego, consigliera 

Noviello. 

 

Consigliera Noviello 

Lei è stato chiarissimo, ovviamente nella lettura la 

Commissione ha elaborato questo regolamento che ha ad 

oggetto una figura molto importante, è una figura che 

ovviamente è dedicata ai diritti dell’infanzia ed è una 

figura amministrativa che sostanzialmente si interpone tra 

quello che è un organo giudiziario e i servizi sociali. A 

noi piace pensare che il tutore civico sia la persona che 

in concerto con tutte quelle personalità che sono inseriti 

nei luoghi dove si possono verificare magari degli 

spiacevoli episodi, possa di concerto trovare delle 

soluzioni non solo di mediazione ma spesso e volentieri 

purtroppo andando oltre. Infatti è inserito all’interno del 

regolamento che il tutore civico dovrà collaborare con i 

Dirigenti sanitari, i Dirigenti scolastici, i Servizi 

sociali, ect..; abbiamo confrontato sia la prima che la 

seconda versione soprattutto la seconda versione della 

bozza, nell’art. 4, quello che oggi, ora è l’art. 3 in 

bozza, c’era sembrato un po’, era stato un po’ ridotto, era 
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stato fatto un pò di riassunto, diciamo, confrontandolo con 

il regolamento del 2014 in quanto il regolamento del 2014 

specificava e ampliava le funzioni del tutore civico anche 

nelle sedi decentrate circoscrizionali ad oggi Municipi, e 

collaborando con quella che era la pianta organica 

dell’area dei Servizi sociali educativi dei Municipi 

stessi. Oltre questo, la modifica dell’art. 7 e 

l’inserimento della figura del Presidente del Municipio, al 

pari del Sindaco del Consiglio comunale perchè, come ben 

sappiamo, i Servizi sociali sono uno di quei servizi che 

sono quasi al 90%, ma non ci vogliamo sbilanciare, se non 

al centro, decentrati nei Municipi e quindi è opportuno che 

come punto di primo contatto ci sia anche la massima figura 

amministrativa. Spero che il Consiglio possa approvare alla 

unanimità questo regolamento con queste modifiche e 

ovviamente ringrazio la Commissione e il Presidente per 

aver collaborato tutti insieme.  

 

Presidente 

Perdonatemi un secondo. Dato che ovviamente io ho chiesto 

chi voleva parlare, ma non ho chiesto, perchè è qui con 

come, al presidente Lomoro, se vuole intervenire sulla 

questione.                                   

 

 

Consigliere Lomoro 
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Grazie, presidente. Noi abbiamo effettuato un percorso in 

cui anche se condividendo quello che ha detto la 

consigliera Noviello,anche perché noi abbiamo dato mandato 

a lei direttamente per quanto riguarda l’art. 3 della 

struttura dell’ufficio e quindi anche da un punto di vista 

cartaceo di inserire  bene- bene l’art. 3, condividendo 

questo percorso diciamo che è stato posto prima al 16/6 il 

primo regolamento che c’è stato dato dal presidente il 

16/6. Poi ci è pervenuto l’altro regolamento in cui noi 

avevamo già approfondito rispetto al primo regolamento con 

la sostituzione dell’art. 3 e con l’aggiunta al primo 

paragrafo, con l’aggiunta per quanto riguardava i 

Presidenti dei Municipi, alla fine poi ci siamo trovati con 

l’altro documento che in sostanza al 99%, diciamo, recita 

tutto quello che recita nel primo documento del 16/6, ma 

che comunque poi siamo stati noi a dare una indicazione 

anche rispetto all’art. 3 perché c’era una certa 

incongruenza rispetto all’art. 3 del regolamento del 16/6. 

Quindi in sostanza quello che ha detto al consigliera 

Noviello è stato condiviso da tutta al Commissione a 

maggioranza, e quindi penso che sia questo oggetto del 

tutore civico possa essere votato interamente Consiglio. 

Grazie. 

 

 

Presidente 
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Grazie, presidente Lomoro. Chiedo scusa ancora se non ho 

fatto intervenire lui per primo quale presidente della 

Commissione. C’è qualcun altro che vuole intervenire? Bene. 

Consigliera Maiorano, deve accendere il microfono.  

 

Consigliere Maiorano 

Ringrazio il Presidente della Commissione per aver 

ricordato che, a causa di una cattiva comunicazione fra il 

Comune e il Municipio 5, la Commissione permanente, la 

prima Commissione permanente del nostro Municipio si è 

riunita per ben due volte nonostante nella Commissione 

comunale tre giorni prima l’assessore Bottalico si era 

impegnato con i Consiglieri comunali nel ritirare quella 

prima proposta di delibera, quindi mi chiedo e chiedo se i 

Consiglieri che hanno partecipato a quelle due sedute di 

Commissione avessero intenzione comunque di chiedere 

l’annullamento di quelle Commissioni in quanto sono state 

praticamente effettuate a vuoto poiché c’era un pregresso 

al Comune di Bari in cui c’è la dichiarazione messa a 

verbale nella Commissione comunale, in cui l’assessore 

Bottalico si impegnava a far ritirare quella prima proposta 

di delibera. Sono consapevole del fatto che comunque 

abbiamo scoperto in seguito che l’assessore Bottalico in 

realtà la ritira, il ritiro ufficiale di quella prima 

proposta l’ha effettuato soltanto il 25 Giugno successivo, 

quindi mi chiedo se dal punto di vista proprio etico e non 
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dal punto di vista, diciamo, amministrativo ci fosse questa 

volontà da parte dei Consiglieri di voler annullare essendo 

dimostrabile che c’era la volontà di ritirare quella prima 

delibera. Detto questo, voglio ricordare ai cittadini che 

il regolamento comunale per l’istituzione del tutore civico 

e dei diritti dell’Infanzia esiste già dal 2014, prima che 

Decaro fosse nominato Sindaco per la prima volta. 

Nonostante vi fosse già questo regolamento, il sindaco 

Decaro risulta in realtà inadempiente dal suo primo mandato 

sino ad oggi a circa un anno dall’inizio del suo secondo 

mandato dimostrando così con i fatti poco interesse nel 

dotare il Comune di Bari di questa figura dichiarata 

importante anche da parte della nostra Commissione che 

dovrebbe completare i rappresentanti istituzionali locali 

che dovrebbero operare per la tutela dei minori. Voglio 

informare i cittadini che è stata l’ex Consigliera del 

Comune del Movimento 5 Stelle, Elisabetta Pani, a chiederne 

il sollecito della nomina lo scorso Gennaio, ma il Sindaco 

del Comune di Bari, pur avendo già un buon regolamento 

approvato dal 2014, ha deciso stranamente di perdere 

ulteriore tempo con la nomina inviando un susseguirsi di 

proposte e di delibere per modificare strutturalmente il 

vecchio regolamento con l’intento di togliere poteri al 

tutore civico e dei diritti dei minori per ridurlo ad un 

soggetto puramente consultivo e no vincolante.  
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Presidente 

Grazie. Ci sono altri interventi? Concludo io. Intanto 

l’accusa di togliere potere è un‘accusa, come tutti gli 

interventi, come il suo intervento di oggi, come tutti gli 

interventi precedenti, di mera campagna elettorale delle 

regionali nella quale siamo calati, noi pensiamo a 

lavorare, poi c’è chi fa campagna elettorale. Di fatto noi 

abbiamo tirato fuori, diciamo, l’amministrazione comunale 

stava già lavorando ancor prima che venisse fatto il 

sollecito, ne sono testimone perché ero il vice sindaco 

della Giunta precedente e quindi lo so sicuramente per 

certo visto che era in Giunta, in ogni caso non mi faccio 

tirare dentro queste polemiche sterili che sono di tipo 

politico solo perché siamo vicini alla campagna elettorale. 

Se ci sono altri interventi nel merito, vi chiedo di 

intervenire, tutto il resto non ci serve.  

 

Consigliere De Stasio 

Scusi, presidente, posso intervenire? 

 

Presidente 

Antonio, sento malissimo. O alzi il volume. Si sente molto 

male. Prova a gridare un po’ di più, penso che anche gli 

altri non sentano.  

 

Consigliere De Stasio 
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Io, il mio intervento, purtroppo devo dire che per 

l’ennesima volta la consigliera di 5 Stelle non propone mai 

niente di utile al territorio ma solo polemiche quindi 

risponderle non serve, io non volevo nemmeno intervenire 

perché, voglio dire, ormai se la canta e se la deve suonare 

da sola per questi altri 4 anni perché fino a quando lei 

non farà una proposta seria per il territorio dove si vede 

veramente un cambiamento per i cittadini, allora potrà 

avere delle risposte più adeguate, ma queste domande 

sterili che poi non hanno nessun apporto né ai cittadini  e 

né al territorio, non mi sembra nemmeno di doverle 

rispondere e quindi va bene così. Passiamo alle votazioni e 

andiamo avanti.  

 

Presidente 

Infatti andiamo avanti, passiamo alla votazione. Sì, 

consigliera Noviello, però vi prego, rimaniamo nel tema. 

 

Consigliera Noviello 

Presidente, io rispondo brevemente alla consigliera 

Maiorano anche perché magari ve lo chiarirà, cioè non c’è 

stato chiaro perchè più volte è intervenuta in Commissione 

sostenendo che i Consiglieri dei 5 Stelle del Comune di 

Bari hanno sollecitato nella Commissione Welfare, io non 

partecipo ai lavori delle Commissioni del Consiglio 

comunale perché sono stata eletta consigliera di Municipio 
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e a me piace partecipare ai lavori del Municipio però lo 

stesso mi informo e ricevo informazioni, informazioni che 

ci fornisce anche la consigliera Maiorano in quanto ci ha 

informato che la prima bozza di regolamento è stata 

ritirata perché ci sarebbero state delle proposte dei 

Consiglieri 5 Stelle in aggiunta. Ora noi abbiamo fatto un 

confronto tra il regolamento del 2014 e la prima bozza, e 

la seconda bozza. Il lavoro di inserimento dell’art. 3 è 

stato fatto in base al regolamento del 2014 in quanto nella 

prima bozza l’art. 3 andava anche piuttosto bene però ci 

siamo voluti sbilanciare e abbiamo voluto, al fine di 

potenziare quella che è la nostra amministrazione più 

prossima ai cittadini, quindi io non riesco a capire quali 

siano state queste modifiche sostanziali apportate alla 

seconda bozza dato che per fortuna, per la tardività, a 

questo punto le abbiamo ricevute entrambe e abbiamo potuto 

fare un raffronto addirittura non a due bensì  a tre. 

Spesso io ripeto anche se in seduta di Commissione che io 

sono stata eletta Consigliera di Municipio e vorrei 

esplicare il mio ruolo a 360 gradi. Tutti quanti noi 

abbiamo dei riferimenti in Consiglio comunale, non c’è 

bisogno che entriamo in Consiglio e li sponsorizziamo 

facendo nomi e cognomi, forse per ottenere degli applausi 

di una attività politica che ci riguarda ma non ci 

appartiene, ragion per cui anch’io trovo l’intervento 

sempre e comunque estremamente politico e pretestuoso. 
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Auspico che con tutta la forza con cui la consigliera 

comunale chiede che avvenga quanto prima questa nomina del 

tutore civico, possa dare il suo voto favorevole oggi a 

questo regolamento e poi sarà magari premura di tutti 

quanti spingere su questa nomina di questa figura che ad 

oggi riteniamo fondamentale ed importantissima. Grazie.  

 

Presidente 

Ci sono altri interventi? Altrimenti passiamo al voto.  

 

Consigliera.. 

Posso intervenire, Presidente? 

 

Presidente 

Non c’è un contraddittorio, Consigliera, a meno che non 

voglia fare una dichiarazione di voto nel merito. Se fa un 

altro intervento politico,necessariamente dovremo 

interrompere.  

 

Consigliera Maiorano 

A parte che comunque mi ha nominato direttamente De Stasio 

facendo il mio nome  e cognome e facendo anche la Noviello 

il mio nome e cognome, comunque… 

 

 

Presidente 
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E va bene, dovremmo convocare anche i Consiglieri comunali 

per venire ad intervenire… 

 

Consigliera Maiorano 

Sorvolando su questo, faccio già la mia dichiarazione di 

voto e volevo ricordare che noi stiamo dando un parere 

obbligatorio ma non vincolante, motivo per cui il mio voto 

sarà l’astensione, è un mio diritto informare i cittadini 

di quanto avviene e di quanto è avvenuto ovvero che nel 

Municipio 5 si vive in un mondo parallelo nel quale tutti 

dicono di essere in contatto con i Consiglieri comunali e 

con l’Ente principale ma in realtà qui è avvenuto qualcosa 

di cui nessuno sapeva niente visto che per ben due sedute 

di Commissione si continuava a discutere di qualcosa che 

invece si poteva fare a meno creando un danno comunque 

economico che si poteva risparmiare. Grazie. 

 

Presidente 

Consigliera Maiorano, io avrei tanto voluto evitare che lei 

intervenisse perché ci sarebbe tanto da dire sul mondo 

parallelo ma tanto da dire. Noi non viviamo in un modo 

parallelo, noi ci atteniamo alle regole. Fino a quando non 

arriva una comunicazione ufficiale di ritiro di una 

delibera, nessuna Commissione e nessun Consiglio può 

tirarsi indietro e non fare il proprio mestiere, noi 

abbiamo continuato a fare le Commissioni fino a quando non 
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la voce di un amico o di un’amica come forse siete abituati 

a fare, perché vedo che lei prende il lavoro che viene 

fatto in Commissione cultura, in Commissione Welfare, in 

Commissione sport ancora prima che arrivi in Consiglio 

municipale, caso strano, i Consiglieri comunali fanno 

interrogazioni nei Question time, le questioni con dettagli 

prese dalle nostre Commissioni municipali probabilmente 

perché lavoriamo più di altri. Fermo restando questo, il 

mondo parallelo è di quelli che evidentemente sono bravi 

sul computer, bravi su Facebook, come tanti, visto che 

dobbiamo parlare di politica, mi sta tirando a farlo? Lo 

faccio. Siete bravissimi con i computers, con Facebook, con 

Instagram, con i Social, molto meno nei momenti in cui la 

gente ha bisogno di voi. Le vorrei ricordare,e  non mi tiri 

fuori la questione personale perché non c’è contraddittorio 

tra me e lei, e adesso si passa al voto, lei vorrei 

ricordare che durante tutto i periodo nel quale noi siamo 

stati in emergenza, non si è visto nessuno, non si è vista 

lei, neanche attraverso videoconferenze mentre 

contestualmente faceva videoconferenze con la sua 

associazione, e .. su Facebook è bello dichiarato però a 

noi mandava le giustifiche perché non poteva intervenire, 

non vi si è visti nei momenti di aiuto che il Municipio ha 

messo a disposizione di tutti, quindi vi prego, il mondo 

parallelo è di chi fa chiacchiere da cortile sui Social e 

dall’altra parte c’è chi invece sta lavorando 24 ore su 24 
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in questa stanza  e nelle stanze delle Commissioni. 

l’invito che le faccio, glielo dissi all’inizio, non 

offenda il lavoro degli altri per fare speculazione 

politica da campagna elettorale. Lei deve rispettare il 

lavoro di tutti e non offendere chi sta lavorando e poi 

produce risultati a fronte di chi produce post. Va bene? 

Quindi non le sarà più consentito fare attività politica 

attraverso il Consiglio Municipale, è una istituzione 

sacrosanta che va rispettata. Se lei invece la pensa come 

l’ha scritto su Facebook ritenendo che il Consiglio 

municipale sia, o meglio, l’istituzione del Municipio sia 

inutile, gliel’ho detto già una volta, se la ritiene 

inutile questa istituzione visto che continua a 

sottolineare che il parere non è vincolante, peccato che 

l’abbiamo studiata e abbiamo anche proposto delle 

modifiche, quindi non è che proprio stiamo giocando, se lo 

ritiene non faccia il consigliere municipale, non è 

previsto dal medico, sicuramente non è un obbligo, faccia 

altro nella vita. Se poi ci deve anche sfottere quando 

lavoriamo, mi sembra veramente troppo, Consigliera. La sue 

dichiarazioni di voto le ha fatte, anche se accende il 

microfono non ha diritto di replica. Proceda per favore, 

Direttore, con il voto. Direttore, ne ha la possibilità o 

vuole che proceda io? Se sta seguendo altro, vuole che lo 

faccia io?  
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Direttore 

Adesso riprendo. Scusatemi, mi ero un attimo allontanato. 

Presidente, cosa richiede adesso? Possiamo procedere alla 

votazione?                                  

 

Presidente 

Dichiarazione di voto sula delibera che attiene al tutore 

civico. Esprime in soldoni, noi esprimiamo parere 

favorevole vincolato all’inserimenti delle modifiche che 

abbiamo descritto nel passaggio precedente.  

 

Direttore 

Sì, ho visto. 

 

Presidente 

Vuole che proceda io, se è impegnato alle dichiarazioni. 

 

Direttore 

Sì, la ringrazio, presidente. La ringrazio, io comunque 

sono qui.  

 

Presidente 

Perfetto. Personalmente esprimo parere favorevole. 

Consigliere Chieppa, favorevole. 

Consigliera De Benedictis, favorevole. 

Consigliere De Gennaro, favorevole. 
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Consigliere De Stasio, favorevole. 

Consigliere Lapenna, assente. 

Consigliere Lomoro, favorevole. 

Consigliere Mariorano, astenuta.  

Consigliera Noviello, favorevole. 

Consigliere Piscopo, assente. 

Consigliere Rizzo, favorevole. 

Perfetto. Procediamo per la votazione sull’immediata 

eseguibilità. 

Brandi Vincenzo, favorevole. 

Chieppa, favorevole. 

De Benedictis, favorevole. 

De Gennaro, favorevole. 

De Stasio, favorevole. 

Lapenna, assente. 

Lomoro, favorevole. 

Maiorano, astenuta. 

Noviello, favorevole. 

Piscopo, assente. 

Rizzo, favorevole. 

Perfetto. Allora la delibera è approvata. Erano favorevoli 

8, 1 astenuto e 2 assenti. 

 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/09/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/09/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

                                                                                                                      

F.to Nicola Ferrara 

________________________________________________________________________________ 

 

 

                                             CERTIFICATO DI COPIA CONFORME 

La presente deliberazione è copia dell'originale depositata presso gli uffici. 

 

                                                                                                                     Il Segretario Generale 

                                                                                                                             A. De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/09/2020 al 15/09/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

F.to  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

F.to   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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